

ONE TEAM

高中訓：行動につなげる～考える・表現する・協働する高中生～
めざす生徒像

- 健康や安全を意識して生活する生徒
- 自分や周りの人のことを考え行動する生徒
- 進んで学習に取り組む生徒

6月29日から、順次、部活動の夏の大会が始まります。各部活動で練習する3年生の逞しい姿を見ていますと、これまで積み重ねた練習の日々の尊さを実感します。大会ではこれまでの努力の成果をしっかりと発揮してくれることを願っています。この大会で、かけがえのない大切なものをつかんでくれると信じています。6月21日に生徒会が企画し、部活動決意表明式が行われました。表明式では各部からの大会に向けた決意や後輩へのメッセージが語られましたので紹介します。

**野球部**

僕たちは辛い練習を乗り越え、チーム一丸となって練習してきました。目指すは東海大会出場です。精一杯がんばるので応援よろしくをお願いします。

サッカー部

6月30日に最後の大会が控えています。そのためにいろいろと努力をしてきました。どこのチームよりもたくさん走って、体力を増やしてきました。練習量を増やしてがんばってきました。優勝するように何度もチャレンジしてきました。そして最後に今まで支えてくれた方により姿が見せられるように、西三大会出場を目指して全力で勝ちにいきます。

ハンドボール部

私たちはハンドボール部はこれまでに西三河大会で準優勝をとり、県大会にも出ました。その時、勝つためにどうすればよいかや、雰囲気盛り上げるために声出しをして皆と協力をしました。私たちが目標としているのは、西三河で圧勝することです。全力でがんばるので応援よろしくをお願いします。

ソフトボール部

私たちは、西三大会で勝ち進んでいけるチームを作るために今まで練習してきました。私たちは5人しかなくて、2年生がいないと試合に出られない状況だったけれど、2年生が入ってくれたおかげで、目標の西三大会に一步近づくことができました。2年生は明るくておもしろくて、いつも楽しく練習をすることができました。1年生は関わりが少なかったけれど、2年生の先輩たちは頼りになるので一緒に頑張ってください。先生方にはたくさんアドバイスや相談にのってもらいました。それを忘れずにプレーに生かしていきたいです。2年生の皆、関わった先生方、本当にありがとうございます。私たちはどんな時も諦めず、仲間と協力して一生懸命頑張ります。

陸上部

僕たち陸上部は、各種目に分かれてそれぞれ練習してきました。陸上は個人種目ですが、仲間とともに高め合い、自分の記録が伸びるように種目ごとに練習方法やアップの仕方を工夫してがんばってきました。また、大会に出場しないメンバーも様々なトレーニングを行い、陸上部全体で全力で練習に取り組んできました。練習の成果を発揮して、各部員それぞれの目標を達成できるよう全力を尽くします。ここまでがんばってこられたのは陸上部の仲間がいてくれたからです。絶対勝てるようがんばります。応援よろしくをお願いします。

男子バスケットボール部

僕たちは西三大会出場に向けて、チーム一丸となって練習をがんばってきました。去年の先輩を超えられるように精一杯がんばります。ここまで来られたのは顧問の先生や仲間たちのおかげです。悔いの残らない結果となるように、今まで磨いてきた実力を発揮できるよう精一杯がんばりますので応援をよろしくをお願いします。

女子バスケットボール部

私たちは碧南・高浜地区で優勝し、西三大会に出場するためにこれまで練習をがんばってきました。1年生大会や冬の大会では、決勝の延長戦までいき、二度同じ相手に負けてしまいました。この悔しさをバネにして部員同士で教え合ったり、声をかけ合ったりしながら、私たちのモットーである「皆が主人公」を意識し顧問の先生も含め、皆で高め合ってきました。本番では一人一人がこれまでの練習を信じ、全力で挑みたいと思っています。

男子ソフトテニス部

僕たちは個人戦・団体戦ともに西三大会出場を目指し、3年間この仲間ががんばってきました。これまで支えてくれた家族、一緒に取り組んできた仲間、そして親身に教えてくださった顧問の先生方への感謝を胸にがんばります。次で最後の大会なので、悔いが残らないよう最後まで諦めずに試合に臨みます。夏の大会絶対勝つので応援よろしくをお願いします。

女子ソフトテニス部

私たちは西三大会に行くために日々練習に励んでいます。個人戦ではペアと力を合わせて、1点でも多くの点が取れるようがんばりマッスル。団体戦では皆で一致団結して、今まで以上によいプレーができるようがんばります。精一杯がんばるので応援よろしくをお願いします。

男子バレーボール部

僕たちは西三大会出場を目指し日々練習をしてきました。部活中は技術面以外にも仲間同士で高め合うチームとしての力や礼儀を特に意識して取り組んできました。日々の練習を通して日常生活でのあいさつや自分から積極的に挑戦すること、いろいろな人に感謝することの大切さに気付くことができました。今まで僕たちを支えてくれた後輩の皆さんと先生方、最後まで僕たちらしい姿を見せられるようにがんばるので応援よろしくお願いします。

女子バレーボール部

私たちは碧南・高浜地区で優勝し、西三大会で1勝するという目標に向かって、これまで声出しや部活以外の日々の練習をチーム一丸となってやってきました。私たちは自分の苦手なところにも取り組み、一人一人が意識を高くもって、何事にも全力で一生懸命がんばってきました。私たちの努力が最後の大会でよい形として残るように、これまでの成果を全て出し切り、悔いの残らないような最後の試合にします。今まで指導して下さった顧問の先生方や場を和ませてくれた後輩たちに感謝しています。ありがとうございます。後輩たちの心に私たちの強い思いを受け継いでもらえるよう最後まで全力を尽くして戦い続けます。応援よろしくお願いします。

男子卓球部

僕たち男子卓球部は、3年間1試合でも多く勝てるように努力してきました。そのがんばりが発揮できるように精一杯がんばります。ぜひ応援してください。

女子卓球部

私たちは「強く楽しく」を目標に日々練習してきました。初めはボールも上手く入らず、試合でも上手いかず悔しい思いをしてきました。ですが練習を重ねて、試合でも勝てるようになるまで成長してきました。悔いのないよう全力を出し切ってがんばります。目指せ西三大会出場。

剣道部

私たち剣道部は夏の大会で東海大会に出場することを目指して、稽古時間の一瞬一瞬を大切に稽古してきました。私たちがのびのびと剣道できるのは、高中生の皆さん、一緒に稽古してくれる後輩、指導して下さる先生方のおかげです。稽古や試合でのこの一振り、この一太刀が東海大会入賞につながると思って竹刀に命を吹き込み、相手を尊敬しながら戦います。高中の剣道部代表として、去年の悔しい思いを味わい引退した先輩方の思いも背負いながら新チームで無念を晴らせるように全力でがんばります。そして最後の大会で笑顔で終えられるように一致団結してがんばります。

水泳部

僕たちは碧南高浜大会や西三大会に向けて、日々努力を続けてきました。プールで泳ぐのはもちろん、冬には筋トレをしたり、水上スポーツセンターで泳いだりしてがんばってきました。今年の目標は県大会はもちをん、東海大会や全国大会に出場することです。精一杯がんばります。2年生の皆さんへ、僕たちが引退したあとでも水泳部の明るい雰囲気を引き継ぎながら真剣に練習できる部活を作ってください。1年生はまだ慣れないことが多いと思いますが、先輩たちの泳ぎを見て学び、練習についていけるようがんばってください。最後の大会では、ベストを尽くせるようにがんばります。

柔道部

柔道部は西三大会の表彰台を目標に日々練習をがんばってきました。後輩の皆さん、僕たちとともに練習をしてくれてありがとうございます。練習の成果を試合で出せるようにがんばります。教えて下さった先生方、ありがとうございます。

吹奏楽部

今演奏した曲は、夏の課題曲です。私たち吹奏楽部は、県大会金賞という目標に向かって日々練習を重ねてきました。もちろん楽しいことだけでなく、思い通りにいかないこと、悔しいことなどもありましたが、仲間と助け合い、改善点を話し合ってきました。ここまでがんばってこれたのは皆さんのおかげです。私たちは最後まで諦めず、全力で部活動に取り組みます。皆さん、応援よろしくお願いします。

3年生からの応援メッセージ

- ・運動部の皆さんこんにちは。いいよいよ最後の大会まで、およそ1か月となりましたね。今まで築き上げてきた技術、経験、絆などを生かして、碧高、西三、東海など各部活の目標に向かって全員で戦い抜いてください。
- ・勝利にこだわるのはもちろんですが、最後まで戦い抜く、一生懸命やることに意味があると思います。困難に直面することもあると思いますが、今までの練習の日々を思い出してがんばってください。
- ・私たち文化部の部室でも、練習中に運動部の皆さんのかけ声、お互いを励まし合う声が聞こえてきました。そんな仲間がくれた言葉、顧問の先生方がくださった言葉を思い出してがんばってください。
- ・学校がない土日、真夏の暑い日、雨の日、そんな日々をがんばってきた皆さんなら、夏の大会も全力を出し切れると思います。文化部のみならず高中生や先生方など、関わってくれた人たちがよい結果になるように、全力で応援しています。
- ・夏は運動部、吹奏楽部の皆さんが輝く場面です。3年生は最後の大会、背負うものもたくさんあると思いますが、全力でがんばってください。
- ・私たちは部活に所属していませんが、同じ3年生として皆さんに寄せ書きを送ります。私たち一人一人からの思いが書かれています。3年昇降口に掲示してあるのでぜひ見てください。この2年間できないことや、上手いかなかったこともあると思います。それを乗り越えてきた皆には、大きな力がついているはずですよ。今までやってきたことを信じて、最後の夏の大会、がんばってください。全力を出し切ってください。無所属メンバー一同、応援しています。

★このほか、1年生からは応援動画、2年生からはメッセージカードのプレゼントがありました。